



En esta sección entrevistamos a **Andrea Francisca Avel**, alumna del Curso de ACV, que ha realizado sus **prácticas** en el **Centro Veterinario Valdemoro**, en Madrid, y nos da su testimonio.



En IPS me han dado muchas facilidades a la hora de hacer las prácticas.

ENTREVISTA A...

ANDREA FRANCISCA AVEL
ALUMNA DE ACV

Andrea, ¿qué te llevó a matricularte en el Curso de Auxiliar Clínico de Veterinaria?

Necesitaba encontrar algo que realmente me llenara y llamara la atención. Qué mejor manera de hacerlo mientras trabajas con animales y descubres una nueva pasión.

¿Por qué elegiste el Curso de ACV de IUMIUKY Veterinaria impartido por IPS?

Estaba buscando un centro que impartiera estas clases y vi el anuncio en televisión.

¿Qué formación previa tenías antes de matricularte en IPS?

Terminé bachillerato y ahora estoy estudiando a la vez un grado en Historia del Arte.

Según tu opinión ¿qué requisitos debe tener una persona que se quiera dedicar a esta profesión?

Antes que nada, amor por los animales, tener la certeza de que esto es lo que te gusta, mucha dedicación y fuerza mental.

¿Qué dirías que es lo mejor de estudiar en IPS?

Estudiar en IPS ha sido muy fácil, tanto en la parte teórica con toda la documentación, como a la hora de hacer las prácticas. Me han dado muchas facilidades a la hora de poder hacer mi formación práctica.

¿Te has adaptado bien a nuestro método de estudios? ¿Cómo te organizas para estudiar?

Me he adaptado perfectamente. Estudiaba un libro a la semana y a continuación realizaba el test de evaluación.

¿Utilizas todo el material y servicios del Curso?

Sí, utilizo todos los servicios. Me han gustado mucho los videotutoriales. Me pareció muy interesante el video donde se explica cómo hacer un bozal con una gasa.

¿Te sientes arropado por los tutores, Coordinadores y personal del Centro?

Cuando he tenido alguna duda, me han ayudado en todo lo posible.

Ya has finalizado el Curso y has realizado las prácticas. ¿Qué te ha parecido el período de prácticas ¿Qué es lo que más te ha gustado?

Me ha gustado mucho compartir tiempo con los animales, aprender a observar y a tener paciencia. Especialmente, conocer gente con la misma pasión y ser una “mini familia” dentro de la clínica. Son un gran complemento al Curso, ya que aprendes muchas cosas necesarias para el desempeño diario de nuestras funciones.

Explicanos en qué han consistido las prácticas. ¿Qué labores desempeñabas?

Limpieza de jaulas en hospitalización, medicación de los animales, ayuda al veterinario en consulta, apoyo emocional para los ingresados, etc.

¿Recomendarías el Curso a otras personas que están buscando una salida profesional? ¿Volverías a hacer un Curso a distancia con IPS?

Por supuesto, sin duda lo recomendaría. Sin dudarlo, volvería a hacer un curso con IPS, es un Centro muy eficiente.

¿Qué les dirías a los alumnos que dudan en hacer un Curso a distancia como el de ACV?

Que tengan mucha fuerza a la hora de realizar las prácticas. La parte teórica no es tan dura, pero a las prácticas hay que llegar con fortaleza mental. Es una experiencia bonita, lo mires por donde lo mires, y va a ser de mucha ayuda en tu futuro.

